

Libellé(s)



monument commémoratif

Illustration(s)



Localisation

Adresse principale : Rue Saint-Maur 93, LIEGE (Liège)

Inscription

Bien inscrit comme : Monument

Notice

Ensemble achevé et inauguré en 1937, édifié d'après des plans de l'architecte anversois Jos. Smolderen. Restauré après la 2e guerre mondiale, le monument est inauguré une 2e fois en 1968. Il est consacré aux martyrs de la guerre 1914-1918 et, par la suite, également à ceux de la 2e guerre mondiale. Dominant la colline de Cointe, tour votive en béton, recouverte d'un parement de calcaire,. Construction élancée de plan quadrangulaire, de tendance Art Déco,

haute de 75 mètres, coiffée d'un couronnement cylindrique à retraites successives. Reliée à la tour par un large escalier en quart de cercle, vaste esplanade jalonnée de monuments commémoratifs offerts par les pays alliés et dédiés aux combattants.

BD & FDC

Bibliographie

La Nouvelle Basilique du Sacré-Cœur, à Liège, et le Mémorial Interallié. Architecte : Joseph Smolderen, Anvers, dans L'Emulation, no 9 (1936), p. 142-143.

Cartographie

Cartographie



[Webgis](#)

Informations cadastrales

Liège :

- Section C
 - Parcelle 275 E

Description du bien

Partie constituante principale

monument commémoratif

Identité

Fonction(s)

- Fonction(s) primitive(s) : monument commémoratif

Datation

Siècle(s)

1re moitié du 20e, 20e

Année(s)

1937 (s)

Style(s)

Moderniste

Intervenant(s)

- Smolderen J. (Architecte)

Détails complémentaires de la fiche**Prospection**

Auteur(s) de la prospection (2004) : Bénédicte DEWEZ, Flavio DI CAMPLI

Publication papier

Tome : IPA - Liège (2004)

Code de la fiche

62063-INV-3003-01